

Enseignants Remplaçants – Primaire & Secondaire

Supply Teachers – Primary & Secondary

Le Collège Français Bilingue de Londres (CFBL) recrute des enseignants remplaçants pour le primaire et le secondaire, toutes disciplines confondues, afin d'enrichir son Talent Pool. Ces opportunités concernent principalement des remplacements de moyenne à longue durée, selon les besoins de l'établissement.

Idéalement situé au cœur de Londres, le CFBL accueille près de 700 élèves de la maternelle à la 3e (Year 10) dans un environnement bilingue, multiculturel et bienveillant. L'enseignement est fondé sur une version enrichie du programme du Ministère français de l'Éducation nationale, tout en préparant les élèves à des parcours variés (baccalauréat français, IB, A-Levels, etc.).

L'ensemble des classes est regroupé sur un site unique, favorisant la continuité pédagogique et une forte collaboration entre équipes. Classé Outstanding par Ofsted, le CFBL place l'excellence académique, l'inclusion et l'ouverture internationale au cœur de son projet éducatif.

Profil recherché

- Enseignants qualifiés pour le **primaire ou le secondaire**
- Expérience d'enseignement souhaitée
- Capacité à s'intégrer rapidement dans une équipe et à assurer la continuité des apprentissages
- Intérêt pour un environnement bilingue et international

Droit de travailler au Royaume-Uni

Ce poste n'est pas éligible au sponsorship. Les candidat(e)s doivent déjà disposer du Right to Work au Royaume-Uni au moment de la candidature.

Comment postuler

Pour rejoindre notre Talent Pool, merci de :

1. Compléter le [formulaire de candidature](#)
2. Envoyer le formulaire complété par email à : **recruitment@cfbl.org.uk**

Merci de préciser dans l'objet de votre email le type de remplacement recherché (ex. *Remplacement Primaire / Remplacement Mathématiques / Remplacement Français...*).



The Collège Français Bilingue de Londres (CFBL) is seeking Supply Teachers for Primary and Secondary levels, across all subject areas, to expand its Talent Pool. These opportunities mainly involve medium- to long-term cover, depending on school needs.

Ideally located in the heart of London, CFBL welcomes around 700 pupils from Nursery to Year 10 in a warm, inclusive and multicultural environment.

The school delivers a bilingual education based on an enriched version of the French Ministry of Education curriculum, while preparing students for a wide range of pathways (French Baccalaureate, IB, A-Levels, etc.).

All year groups are housed on one single site, encouraging strong pedagogical continuity and close collaboration among teaching staff.

Rated Outstanding by Ofsted, CFBL places academic excellence, inclusion and international mindedness at the core of its educational vision.

Profile

- Qualified teachers for **Primary or Secondary**
- Teaching experience preferred
- Ability to adapt quickly and ensure continuity of learning
- Interest in a bilingual and international school environment

Right to Work in the UK

This role is not eligible for visa sponsorship. Applicants must already hold the Right to Work in the UK at the time of application.

How to apply

To join our **Talent Pool**, please:

1. Complete the [application form](#)
2. Email the completed form to: **recruitment@cfbl.org.uk**

Please specify in the subject line the type of cover role you are applying for (e.g. *Primary Cover / Maths Cover / French Cover...*).